

Mit reichlichem Ansturm die ersten Tage und fast leergekaufter Brägenwurst begrüßte Adenstedt seinen neuen Schlachter/Fleischer Thomas Müller zum 1. Oktober, der das Geschäft von Wolfgang Lüders übernommen hat.



Und so beglückwünschte Jürgen Schoke ihn und seine Frau auch als Neu-Adenstedter mit einem Blumenstrauß und wünschte ihnen und dem Geschäft alles Gute für die Zukunft.

Dabei stellte sich heraus, daß Thomas Müller sogar gebürtiger Bierbergener ist, hier in Adenstedt Verwandtschaft hat, und mit seinen Oberger und Bültener Ladengeschäft (ehemals Fleischerei Schanz) immer Lahstedt treu war. Auch in Adenstedt war sein Partyservice bereits oft zugegen (wie u.a. beim damaligen Maschstraßenfest).

Und so wurde in Adenstedt dann auch mit Bratwurst und kühlem Geränk eine gelungene Neu-Eröffnung gefeiert.

{gallery}2015/sonst/mueller{/gallery}